

miércoles 30 de marzo de 2022

La Laguna recuerda a las víctimas del accidente aéreo de Los Rodeos con una placa en el cementerio de San Juan

El alcalde y el cónsul honorario de los Países Bajos destapan la inscripción de la peana en homenaje a las 583 personas que perdieron la vida en el siniestro, ocurrido hace 45 años



El Ayuntamiento de La Laguna ha celebrado este martes un acto en recuerdo a las víctimas del accidente aéreo ocurrido en Los Rodeos hace 45 años. Un total de 583 personas perdieron la vida en el siniestro, el mayor de la historia de la aviación, y tan solo 61 sobrevivieron. Aquellos pasajeros que no pudieron ser identificados descansan desde entonces en una fosa común del cementerio de San Juan, que desde hoy luce una placa en homenaje a todos los viajeros que perecieron en la catástrofe.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el cónsul honorario de los Países Bajos en Santa Cruz de Tenerife, Stan Weytjens, fueron los encargados de depositar una corona de flores en el lugar y de descubrir la placa. “En memoria de los 583 fallecidos en el accidente aéreo en el aeropuerto de Los Rodeos ocurrido el 27 de marzo de 1977, cuyos restos descansan en este camposanto”, reza la inscripción.

A esta cita también acudieron el representante de la Fundación de Parientes de las Víctimas del Accidente Aéreo de Los Rodeos, Víctor Alexander de Pous, y la edil de Cementerios, Cristina Ledesma, de quien ha partido la iniciativa. Junto a ellos se encontraban los concejales y concejalas Alejandro Marrero, Elsa Ávila, Idayra Afonso, Juan Antonio Molina, María José Roca y Rubens Ascanio.

El 27 de marzo de 1977 es “una fecha luctuosa que quedó para siempre marcada en la historia de nuestras islas y de nuestro municipio. Este homenaje, sencillo, pero lleno de sentido, es un acto de justicia con las víctimas y sus familiares”, afirmó el regidor local antes de trasladarles su “más sincera muestra de solidaridad y respeto”.

Más de cuatro décadas después de “aquella catástrofe que nunca debió ocurrir”, Luis Yeray Gutiérrez agregó que los fallecidos “siguen presentes en nuestra memoria”, de ahí que se haya elegido el camposanto de San Juan, “donde descansan los restos de quienes perdieron la vida, en su mayoría ciudadanos de nacionalidad estadounidense y holandesa”, para rendirles tributo en el 45 aniversario.

Por su parte, Stan Weytjens agradeció al Ayuntamiento de La Laguna este homenaje, porque “las cosas se van olvidando fácilmente”, que sirve también para reconocer “no solo a los familiares” de las personas que perecieron, sino “a todos los que vivieron esta tragedia de cerca, como las personas que se encontraban en ese momento en el aeropuerto y los vecinos del entorno que intentaron salvar vidas sin los medios de los que disponemos hoy en día”.



Esta peana con la placa conmemorativa se suma a la escultura *Escalera de Caracol* que se encuentra en Mesa Mota, un momento con 583 peldaños de metal en honor a cada una de las personas fallecidas en la catástrofe, provocada por el choque de dos aviones Boeing 747 en el aeropuerto de Los Rodeos (en la actualidad Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna).